

MEDIO: EL FINANCIERO-BLOOMBERG TV
NOTICIERO: MEXICO GLOBAL
FECHA: 23/AGOSTO/2016

S&P bajó la perspectiva de la calificación de crédito de México

CARLOS MOTA: Este martes la agencia Standard and Poor's bajó la perspectiva de la calificación de crédito de México a negativa desde estable. Es la perspectiva ¿eh? Además la calificadora dijo que existe la posibilidad de que reduzca la calificación de México en los próximos meses si el nivel de deuda del gobierno o la carga de intereses presenta un deterioro superior al de sus expectativas.

En respuesta, el Gobierno de la República reiteró su compromiso para continuar con el proceso de consolidación fiscal para llevar los requerimientos financieros del sector público a 2.5 por ciento del PIB en 2018, así como un superávit primario en 2017 y con esto estabilizar la razón de deuda pública a PIB.